

n'achevait même pas l'année, étant sorti le 17 avril 1720.

Nous ne savons pas ce que sont devenus ces deux élèves.

*François II* était le filleul et le préféré du docteur Terray (1), qui payait 3 livres par mois pour menus plaisirs, 13 livres pour les vacances et 3 livres au jour de sa fête. « Très intelligent, avancé pour ses 13 ans, mais arrêté dans « son travail par son tempérament trop maladif », il sortait le 27 août 1723, après avoir suivi la rhétorique, la philosophie et les mathématiques sous le P. de Canaye. Sa santé ne s'améliora pas. Devenu avocat (2) à la Cour, il mourait à Roanne le 5 mars 1731.

*Pierre II*, entré à l'âge de 7 ans, resta huit années entières à Juilly. Brillant élève, toujours dans les deux premiers de sa classe, mais tête folle, il avait résolu de se diminuer chaque année d'un membre. Il se cassa une dent en octobre 1721, se coupa la joue droite en septembre 1722, se brisa la jambe (août 1723) et le bras (septembre 1725) en tombant deux fois de cheval, et le 2 janvier 1727, se fendait la joue en patinant sur l'étang. Sorti le 8 septembre 1729, il suivait à Paris les cours de la Faculté de droit (3), deve-

(1) François Terray, écuyer, était déjà inspecteur général des armées et hôpitaux dès 1707, secrétaire du roi en 1711, et premier médecin consultant de Sa Majesté en 1718. Il mourut à Paris le 28 décembre 1753.

(2) François se fit inscrire le 30 octobre 1723 à la Faculté de droit de Paris pour suivre les cours de M<sup>re</sup> Ferrière. (Reg. des inscriptions : vol, 27, p. 545). Il était sans cesse à l'infirmerie pour accès de fièvre tierce, et prenait force quinquina préparé.

(3) Pierre prenait ses inscriptions en octobre 1729, janvier, avril, juillet, octobre 1730, janvier, avril, juillet, octobre 1731, janvier et avril 1732. Il trouvait à la Faculté Jean-Philibert Peysson, qui devait devenir procureur général du roi en la Cour des Monnaies de Lyon et mettre ses deux fils à Juilly.